



授業参観ありがとうございました

5月21日(金)の3校時と5校時に授業参観を行いました。(5年礼組は別日に実施)あいにくの天気の中、またご多用の中、大勢の保護者の方にお越しいただきありがとうございました。新年度になって約2ヶ月、1年生にとっては小学校生活に慣れてきた頃の児童の様子はいかがだったでしょうか。高学年では来たる6月5日(土)の運動会に向け、集団演技の授業がありました。まだまだ練習に入っただけですが、児童の真剣な姿をご覧いただけたと思います。本番をお楽しみにしてください。

今週からは運動会特別時間割が始まり、全校運動や体育の授業が続きます。規則正しい生活をして、その日の疲れを残さないようにして欲しいです。ご家庭のご協力をよろしくお願いたします。



1年生の算数の授業。おはじきを使って数を分けたり合わせたりしました。とても集中していました。



2年生はこいのぼりを作りました。色を工夫したり、貼り方を工夫したりして、どれも個性的でした。



3年生の道徳の授業。周りにいる友だちのことを知ったり、気づかたりすることを学びました。



4年生は造形遊び。新聞紙を丸めて筒状にし、作っている中で見立てました。どんな物を発想したかな。

第1回仁礼小学校コミュニティスクール学校運営委員会が開かれました

5月7日（金）の学校運営委員会では、主に今年度の活動の推進について話し合われました。学校や各学年が立てた案について、このような支援ができそうだ、こういう方に声かけをしてみたらどうかという助言を数多く出していただきました。また、子どもたちがあいさつを気持ちよくしているという嬉しいお話もうかがいました。このような委員の皆様のお話をうかがう中で、学校の教育活動に対してとても親身になってくださっていること、PTAや仁礼地区の皆様に支えられていることを感じました。



【仁礼っ子のようす】



オンラインで各委員会の発表を視聴

児童総会(4月20日)は感染症予防の観点から、オンラインで行いました。仁礼小学校をさらによい学校にしていきたいという気持ちが感じられました。



読み聞かせスペシャル

5月14日(金)に読み聞かせスペシャルがありました。点子ちゃんずの皆さんが趣向を凝らして下さり物語の世界に引き込まれました。



1年生を迎える会の入場

延期していた1年生を迎える会を5月13日(木)に実施することができました。6年生と一緒に入場する1年生はとても嬉しそうでした。



盛り上がった全校レク

全校児童がふれあう企画もありました。列になった相手とじゃんけんを繰り返していくゲームで、勝って歓声、負けて歓声。とてもにぎやかでした。

連絡

1 スクールカウンセリングのご案内

お子さまについての心配事や悩みの相談を希望される方は、遠慮なく担任または教頭、養護教諭へお知らせください。後ほど時間を調整してご連絡いたします。6月は4日(金)と25日(金)午前沼田真理先生が来校します。

2 セクハラ・パワハラ等の相談窓口について

本校では、セクハラ・パワハラ等の相談窓口を校長室と保健室に設置しています。相談したいことがありましたら、学校長・養護教諭が対応いたします。